

Fecha:06-06-2025Pág.:40Tiraje:16.150Medio:Diario FinancieroCm2:422,1Lectoría:48.450Supl.:Diario FinancieroFavorabilidad:No Definida

Tipo: Noticia general

Título: Trump ataca al "loco" Elon Musk y amenaza con anular sus contratos con el Gobierno



## al "loco" Elon MUSK y amenaza con anular sus contratos con el Gobierno

El magnate insinuó un vínculo entre el mandatario y Jeffrey Epstein y, en medio de la trifulca, Tesla sufrió la mayor caída diaria en su valor de mercado.

POR JOE MILLER WASHINGTON

Donald Trump calificó a Elon Musk de "loco" y amenazó con anular sus contratos con el Gobierno, en medio de una creciente confrontación pública entre el Presidente de Estados Unidos y el magnate tecnológico.

Este jueves, desde el Salón Oval, Trump se declaró "muy decepcionado" de Musk por sus críticas al proyecto de reforma tributaria impulsado por la Casa Blanca, y sugirió que el empresario actuaba en defensa de sus propios intereses comerciales.

En una publicación posterior en su red Truth Social, el mandatario afirmó que Musk -quien ha cuestionado que la reforma aumentará el déficit fiscal- se había "vuelto insoportable" y que él mismo le había "pedido que dejara el Gobierno".

La disputa escaló aún más durante la jornada, cuando Musk insinuó en la red social X un vínculo entre Trump y el fallecido pedófilo Jeffrey Epstein, cerrando su mensaje con un irónico: "¡Que tengas un buen día, pir!"

El director ejecutivo de Tesla también acusó al Presidente -a quien apoyó con más de US\$ 250 millones en la carrera presidencial del año pasado- de mentir respecto a las razones de su oposición al nuevo paquete de gasto público.

Trump había asegurado que Musk se volvió en contra de su "Gran y Hermoso Proyecto de Ley" porque pondría fin a políticas que beneficiaban a Tesla. "Le quité su Mandato de Vehículos Eléctricos que obligaba a todos a comprar autos eléctricos que nadie más quería (jy él sabía desde hace meses que lo haría!), y simplemente se volvió LOCO", escribió Trump este jueves en Truth Social.

"El modo más fácil de ahorrar dinero en nuestro presupuesto... es terminar con los subsidios y contratos gubernamentales de Elon", agregó, en una aparente amenaza de poner fin a negocios multimillonarios entre el Gobierno de EEUU y las empresas de Musk, incluyendo SpaceX y Starlink.

## Las respuestas de Musk

Los comentarios de Trump provocaron una dura réplica por parte de Musk, quien hasta ahora había evitado criticar directamente al Presidente.

El CEO de Tesla -que en abril anunció su retiro del ámbito político debido al "impacto negativo" en sus empresas- sugirió que se arrepentía de haber respaldado a Trump en la elección del año pasado. "Sin mí, Trump habría perdido la elección, los demócratas controlarían la Cámara y los republicanos tendrían 51-49 en el Senado", publicó en X poco después de las declaraciones del Presidente.

Las acciones de Tesla cerraron este jueves con una caída de más de 14%, borrando US\$ 153 mil millones de su capitalización de mercado, el mayor derrumbe diario de su historia.

Musk, el mayor donante político de EEUU, también insinuó que los legisladores republicanos deberían alinearse con él en lugar del Presidente. "Una reflexión mientras evalúan esta situación: Trump tiene 3,5 años más como Presidente, pero yo estaré presente por más de 40", escribió el multimillonario en X, donde incluso deslizó la posibilidad de formar un nuevo partido político.

También respondió a la acusación de que se oponía a la reforma fiscal porque eliminaba los créditos fiscales para vehículos eléctricos y energías limpias, beneficios que han favorecido a Tesla durante años. "Dejen los recortes a incentivos para EV y solar en la ley, aunque no se toquen los subsidios al petróleo y gas (imuy injusto!), pero eliminen la MONTAÑA de GRASA ASQUEROSA que tiene el proyecto", publicó Musk.

